

Rustica sept. 2010

Bienvenue aux artistes

Les chèvres de Heidi

L'héroïne des alpages suisses a inspiré à Patricia Von Niederhäusern ce motif en bois découpé qui renouvelle la traditionnelle "poya" peinte sur les chalets. Originaire du Jura bernois, cette créatrice d'objets s'attache à respecter le style populaire tout en l'agrémentant de scènes ludiques. "Après une minutieuse élaboration graphique, je découpe finement le dessin dans du peuplier contreplaqué avant de recouvrir la poya d'une peinture de protection", explique l'artiste, installée dans le Valais et présente pendant AutomneExpo à Yverdon les 26 et 27 septembre. Site : www.patvn.ch

